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岡村 雅浩 先生（東海市立横須賀中学校へ）
思い出すと、日間賀中学校のいいところは、先生と生徒の距離が近く、一人

一人といろんな話ができるところでした。わたしも教頭でありながら、みん

なのいいところを多く見せてもらえました。例えば、掃除やお手伝いなど、

何事にも一生懸命に取り組むところ。また、心優しい子が多いところです。

今後、期待したいことは、目標を高くもつことです。日間賀中学校を日本一

にするぞ、世界一にするぞという気持ちをもって生活すれば、もっともっと

いい中学校になると思っています。恥ずかしがり屋な子が多いので、迷った

らちょっと勇気をもって、一歩踏み出してがんばってほしいです。

地域の方、保護者の方にいろいろお世話になりまた。家に帰ったら「岡村

教頭は、横須賀中学校で痩せる思いで頑張っている」と伝えてください。

岡井 聖忠 先生（阿久比町立阿久比中学校へ）
３年生。君たちが１年生のとき担任をやらせてもらい、楽しかった。２年

生も、給食などで一緒に過ごしながら、楽しかった。私が学年に入って過ご

すことは、もしかすると日間賀が最後かなと思いながら過ごしていました。

本当に楽しい日間賀中学校でした。学校の先生になってよかったと思いま

した。みんなの笑顔を見たり、部活動をしたり、授業をしたり、私にとって

君たちは、一生忘れられない生徒です。

一つずつ学年が上がって学校を引っ張ってくれていると思いますが、教頭

先生が言っていたように、日間賀中学校が日本一の学校になるよう目指して

いってほしいと思っています。どうもありがとうございました。さようなら。

杉江 保 先生（半田市立成岩中学校へ）
この場で一人一人の顔を見ると、いろんなことが思い出され、涙が出て

きます。私は４年間お世話になり、その分、みんなと多く関わることがで

きました。

日間賀中の皆さんがすごいなと思ったことは、例えば理科の授業で、全

力で、真面目で、ひたすらに取り組み、一つ一つ反応して面白がって楽し

んでやっているところです。いろいろな実験もたくさんしましたが、理科

にちょっとでも興味をもってくれたなら嬉しいです。

この中学校で４年間、みんなとやれて嬉しかったです。本当に楽しかっ

たです。

みんなのお兄さんやお姉さんにも、みんなと過ごした時間は楽しかった、また会ったときには声

かけてほしいと伝えてください。いつか、また会いましょう！

山本 茂 先生
（南知多町立師崎中学校へ）

私が新任で赴任したのは、日間賀中学校で

した。今とは全然雰囲気は違っていました。

再び日間賀中学校で働けて嬉しく、２年間の楽しい思い出ができました。島

の人たちにとって、君たち、島の子どもは、島の宝で大切に育てられている

と、改めて思いました。将来、島を出ても、戻ってきても島のためになるこ

とを考えるようになってくれれば嬉しいです。日間賀中学校を笑顔と挨拶の

あふれる学校にしてほしいと思います。２年間ありがとうございました。


